

Le Chili et le Vietnam se prononcent pour renforcer les liens bilatéraux



Santiago du Chili, 7 juillet (RHC- PL)- La présidente du Sénat chilien, Isabel Allende et la vice présidente du parlement vietnamien Nguyen Thi Kim Gan, se sont prononcées à Santiago du Chili pour l'intensification des liens commerciaux, de coopération et d'amitié entre les deux pays , dont les bases ont été jetées par Salvador Allende.

L'émotive rencontre, qualifiée d'historique , a été effectuée dans l'ancienne résidence de Salvador Allende, renversé par les militaires fascistes en 1973.

La sénatrice Isabel Allende a évoqué la visite qu'a effectuée son père , en pleine époque de la Guerre Froide, au Vietnam où il a eu le privilège de connaître le leader historique de la nation indochinoise , Ho Chi Min.

Auparavant, la vice-présidente vietnamienne a été reçue dans la capitale chilienne par la présidente du pays sud-américain, Michelle Bachelet.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/27839-le-chili-et-le-vietnam-se-prononcent-pour-renforcer-les-liens-bilateraux>



Radio Habana Cuba